

Protokoll der Elektrizitäts-Conferenz Marthalen.

Einleitung.

Einleitung

Für die Jahre 1907-1908 werden sich die Elektrizitäts-Gesellschaft "Hofor" in Baden Anstrengungen gemacht, die im Gemeinde mit elektrischer Energie zu versorgen. Da geht man zu, es man sich die jungen Lehrlinge damit beifügen elektrisches Licht & Kraft anzuführen. Das Zurechtrocken man ein Geschäft auf, man soll man die Kantone die Anfertigung der Gemeinden mit elektrischer Energie, man die man zu versorgen soll. Für Bezirk Anfertigung man es einzig Anfertigung, man man einen Anfertigung mit dem Hofor man für die Gemeindeverwaltung von 10. Januar 1908 werden beauftragt, die elektrische Energie in der Gemeinde Marthalen anzuführen.

Es werden beauftragt, eine Commission zu bilden, bestehend aus 3 Mitgliedern der Gemeinderathe, 3 Mitgliedern der Wortschreiberei, und aus 3 Mitgliedern von der politischen Einwohnerenschaft.

Wahlen

Es werden gewählt: Herr F. Alag, Gemeinderathspräsident,
" F. Wiff, Gemeinderath,
" H. Wiff,
" Gust Corrad, Cirilpräsident,
" J. C. Wegmann, Wortschreiber,
" Casper Wiff,
" Ferd Graf, Director,
" Carl Fozgenburger,
" J. R. Fleischmann.

Constituierung

Die Commission constituirte sich wie folgt:
Präsident: Herr F. Alag, Gemeinderathspräsident.
Vize: " Gust Corrad, Cirilpräsident.
Actuar: " J. R. Fleischmann.
Die Commission beauftragt unter Vorbehalt zu entscheiden bis auf die Volksabstimmung vom 15. März 1908.

**« 100 JAHRE ELEKTRIFIZIERUNG
IN MARTHALEN »**